
ライブトピック

第19回ならまちリーグチャットルーム

31 アイデア 最近

アイデアを⼊⼒

武⽥
15 時間前 3

ジョブ型 X プロジェクト雇⽤、はあると思います。期間を固定すれば、⼈材は流動型になるため、プロジェクトごとでの雇⽤というのはありだと
思います。

武⽥
15 時間前 3

最近の若い⼈は「あなたの夢は何？」「やりたいことは何？」と聞かれて，無理に作⽂とかも書かされて，つらい⼈も多いんじゃないでしょうか。→
「ない」と書いてもいいと私は思います。ポジティブな答えをを強要するのは良くないですよね。

匿名
15 時間前 5

働き⽅⾰命で、通常業務にプラスしてプロジェクトへの関与をさせにくい環境になってきていると思いますが、ジョブ型 X プロジェクト雇⽤など
の考え⽅も必要ですかね？

匿名
15 時間前 6

最近の若い⼈は「あなたの夢は何？」「やりたいことは何？」と聞かれて，無理に作⽂とかも書かされて，つらい⼈も多いんじゃないでしょうか。

川頭
15 時間前 5

まだ就活を始めていない、意識してもいなかった⾃分にとっては、とても興味深く、⼤きく考えせられるお話でした。感じたのは、教員になる際には

あまり考えないような採⽤のお話が⾃分たちが育てる⼦供たちにはとても重要になるということに疑問と不安を感じました。教員が知っておくべきだ

と思いました。

匿名
15 時間前 5

⼤学などに⾏く前に、学校や家庭で、こどもたちがいろんな体験（⾃分の体をつかってやる）ができるような場を多くつくることも⼤事かと思いまし

た。特にSDGｓで修学旅⾏が流⾏ってますが、もっとその体験のなかで世の中をよくするヒントで⾃分がやりたいことが⾒つかるような場をつくって
あげるとよいのでは？

森本凜太 あそぶなら_近畿⼤学
15 時間前 5

また、私の研究室で⾏っている⼿段の1つに「ネガポジ変換」というものがあります。ネガティブ発⾔は逆にアイデアの種とし、「〇〇ができないな
ら、〇〇ができなくてもいい状況ってどんなのだろう？」などのように考えることをまちづくりのワークショップなどで⾏っています。

森本凜太 あそぶなら_近畿⼤学
15 時間前 4

（私への匿名さんのコメントに対して）なるほど、私も「ネガティブ発⾔禁⽌でやろう！」などのルールで⾏ったことがあり、とても好きな⽅法で

す。

南
15 時間前 4
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普段やらないことを学ぶステージに⾃分から⾶び込むのかが、あえてやるにつながりますね。ならまちリーグも、井辻さん、武⽥さんの後押しがあっ

てやって良かったです。

匿名
15 時間前 5

（森本さんの疑問に対して）議論のルールをまず決めて話すこと（例えば、否定NG、どうすればできるかをまず考える。など）が⼀つの⼿だと思い
ます。

森本凜太 あそぶなら_近畿⼤学
15 時間前 5

⽇本は何事にも、変化をさせたくない⾵潮×周りに合わせたい⾵潮があるなと感じます。ジョブ型雇⽤をはじめ、新しいしくみを取り⼊れたいと私も
強く思うのですが、⽇本の社会の中で変化をさせると、「〇〇が上⼿くいかなくなる、〇〇が出来なくなる」という問題に対してどのように取り組め

ば良いでしょうか？

オフィスリボン村上
15 時間前 5

①能⼒に応じた給与体系になるんでしょうね。②ゼネラリストは必要だと思います。縦割り組織は、⾼度成⻑期の特徴だと思います。ジョブ型雇⽤と

なった場合、横断的な機能を損なわれる懸念はないでしょうか？

匿名
15 時間前 6

ジョブ型雇⽤だけでなく、ジョブ型 ｘ 副業（またはパートタイム関与）も認める⽅向でないと、良い⼈材を確保できないのではと思いますが、ど

うでしょうか？

森本凜太 あそぶなら_近畿⼤学
15 時間前 4

メンバーシップ型雇⽤が当たり前の世の中になってしまっていて、私の周りでも会社名・配属ガチャはよく話題になっています。 中⼩規模の企業は事
業や運営の形態を柔軟に変える必要があると思うのですが、ジョブ型雇⽤は難しいですか？ また、ジョブ型雇⽤で帰属意識を⾼める⼯夫にはどのよ
うなものがありますか？

匿名
16 時間前 4

⾃治体もこれからは、観光部⾨などはジョブ型雇⽤を増やしたほうがいいかもですね。

ならまちリーグ事務局
16 時間前 3

武⽥さんのプレゼンが始まりました！感想や質問をご⾃由にお書きください！

オフィスリボン村上
16 時間前 4

⼊りました。

匿名
16 時間前 4

困っていること、失敗したことも、⽇本の若者に⽰していただきたいですね！

南
16 時間前 4

⻄さんのプレゼンは、⼼に刺さるメッセージが沢⼭ありますね。素晴らしいです。特に｢⼈⽣の選択視を若い⼈に⽰したい｣と⾔う志。奈良愛が深く、

楽しみです。
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川頭
16 時間前 4

考える前にやるというのはやろうと思ってできることでは無いと思うので、とても尊敬しました！⾃分のモチベーションを保ち続けることが⾃分の今

の課題だと思っているので、お話を聞きたいです。

匿名
16 時間前 4

特に⼀般客相⼿の事業（B２C�は地元貢献するには、地元調達率を上げることが⼤事と⾔われています。若⼿起業者の⽅々はどの程度、地元から調達
していますか？

A AKITO MUTAGUCHI
16 時間前 4

⻄さんの学⽣を越えたパワフルでアクティブな⾏動⼒に脱帽します。奈良に20代前半から惚れ込んでどっぷりと浸ってくれている⻄さんのパワーが
「ちょっと眠たい奈良」に活⼒を与えてくれる事を期待します。苦労を楽しめるのは若い時代の特権です。

森本凜太 あそぶなら_近畿⼤学
16 時間前 4

奈良町で共に活動する⽅を探した中で、3⼈⽬の⼤家さんといざ活動しようと決めた、決め⼿は何でしたか？

森本凜太 あそぶなら_近畿⼤学
16 時間前 7

コロナは「〇〇が出来ない」などの、マイナス⾯が⽬⽴ちますが、⻄くんのように新しい始まりが起こるきっかけでもあるなということを強く感じま

すね。

ならまち 招福庵（福本）
16 時間前 4

よろしくお願いいたします

ならまちリーグ事務局
16 時間前 3

⻄さんのプレゼンが始まりました！感想や質問をご⾃由にお書きください！

匿名
16 時間前 4

宜しくお願いいたします。

南
16 時間前 3

今⽇は、よろしくお願いいたします

ジョルテ ⾼⽥
16 時間前 3

宜しくお願い致します。

森本凜太 あそぶなら_近畿⼤学
17 時間前 3

本⽇もよろしくお願いいたします。⻄さん、武⽥さん、プレゼン楽しみにしております！

ならまちリーグ事務局
17 時間前 2

本⽇もよろしくお願いいたします！ プレゼン開始までは、ご挨拶やテスト投稿など、⾃由にご発⾔ください。 18時からの⻄奈槻さんのプレゼン開始
まで、しばらくお待ちください。
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